



## **SYNDICAT CGT NICE MÉTROPOLE CÔTE D'AZUR**

33, Avenue Jean Médecin 06000 Nice - Tel : 04.97.13.24.11  
L'Arénas - Immeuble Le Phare - 405, promenade des Anglais 06202 - Nice Cedex 3 Tel : 04.89.98.14.51 ou 52

Mail : [syndicat.cgt@ville-nice.fr](mailto:syndicat.cgt@ville-nice.fr) Site internet : [cgtnmca.fr](http://cgtnmca.fr) Page facebook : [@cgtnmca](https://www.facebook.com/cgtnmca)

Nice, le 17 octobre 2019

### **Objet : Problème de sécurité à la Halte-garderie « La Ritournelle »**

Monsieur le Directeur général adjoint à la Famille, Sports, Éducation et à l'Animation,

Le 10 octobre dernier, notre syndicat a été sollicité par les agents de la Halte-garderie « La Ritournelle » concernant un défaut de sécurité sur leur établissement.

En effet, le 10 octobre, un individu a tenté de s'introduire dans la structure. Sans l'intervention d'un parent, l'intrusion de cette personne, connue de la Police, et qui serait qualifiée de « déséquilibrée », n'aurait pu être évitée.

Un évènement, tout aussi inquiétant, avait eu lieu quelques jours auparavant. Un agent s'était retrouvé face à un homme dans le hall d'entrée.

Les agents nous ont signalé que, depuis plusieurs mois, la porte d'entrée de la structure ne fermait pas correctement.

La direction de la Famille a été alertée de nombreuses fois sur cette problématique, et les services techniques sont intervenus ponctuellement pour essayer d'y remédier, sans succès.

Les différents serruriers sollicités s'accordent tous pour dire que le changement de la porte est indispensable.

Madame le Directeur de la Famille nous a informés qu'elle-même, ainsi que les responsables de secteur, s'étaient rendues sur l'établissement pour rencontrer et rassurer les agents.

Pour autant, ceux-ci continuent d'avoir peur pour leur sécurité et celle des enfants dont elles ont la charge.

À ce jour, les travaux ne sont toujours pas exécutés.

Pour nous, cette situation est inacceptable, et ne peut perdurer.

Comme nous l'avons déjà exprimé à l'administration et aux élu-e-s, lors du dernier Comité technique, nous tenons à vous alerter sur le fait que, si la porte n'était pas remplacée à leur retour de congés, les agents se verraient dans l'obligation d'invoquer leur droit de retrait.

Aussi, convaincus de l'importance que vous accordez à la sécurité des agents et des enfants qu'ils accueillent, nous vous demandons d'apporter une solution rapide et pérenne à cette situation.

Dans l'attente de votre retour, veuillez agréer, Monsieur le Directeur général adjoint à la Famille, Sports, Éducation et à l'Animation, l'expression de nos salutations distinguées.

P/ Le Syndicat CGT

Le Secrétaire Général  
Hugues JEFFREDO